



En ce lundi de rentrée, après quinze jours de vacances, ce sont des activités sportives qui étaient proposées aux enfants de l'école élémentaire Pierre-Loubière.

Avec deux sports de raquettes au choix : une initiation au tennis avec le professeur breveté d'État Nicolas Grillat-Rondelat ou au ping-pong avec Domi et Francis Bosc. Tous deux impliqués à différents niveaux dans les instances dirigeantes du club depuis plusieurs décennies, ils mettent également leur connaissance de cette discipline et leur goût de l'enseignement (Francis Ce sont tout d'abord les CE1 et CE2 qui bénéficient de deux séances pour découvrir les règles du jeu, en intégrer les coups de base : service, coup droit, revers, avant d'effectuer des petits matchs.

En février, ce sera au tour des CM1 et CM2 de pratiquer la discipline. Mais la concurrence sera rude car, au cours de ces deux mois, les élèves auront également la possibilité de faire du foot ou de l'escrime...

*La Dépêche du Midi*